

1000168

### *Antonio Arias García*

Un dia como hoy —9 de julio— de 1936, murió Antonio Arias García.

Nació en Caibarién, Cuba, en 1886.

Cursó los estudios de medicina y ejerció esta profesión en Caibarién, donde se recuerda su nombre entre los hijos más notables de la región.

"Se destacó como médico estudiioso y como benefactor local", escribe J. M. Fortún. "Contribuyó grandemente —agrega—, a la fundación de la Biblioteca Pública local; inició la excelente revista *Entre Columnas*, la mejor de Caibarién; estableció un Colegio de Segunda Enseñanza; contribuyó a la difusión de la cultura; y su muerte fué un rudo golpe para el progreso de la Villa Blanca"

Murió en Caibarién, Cuba, víctima de un ataque de nefritis, el 9 de julio de 1936.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA